

La commune d'Oberhausbergen et l'EMS vont bientôt vous proposer un service de collecte de biodéchets. Des bacs d'apports volontaires vont être installés dans la commune pour que chaque habitant puisse en trouver un à moins de 300 mètres de chez lui. Cette solution est concurrente au dispositif de compostage collectif proposé par l'association Prom'Ober depuis 2016 et qui permet à 200 familles de déposer leurs déchets dans les bacs rue du Moulin et rue des Roses. La collecte de biodéchets, considérée comme vertueuse par l'EMS, ne l'est pas autant que le compostage dont le principe de base est un retour à la terre rapide. Car la solution proposée par l'EMS va engendrer des nuisances sonores et olfactives et nécessiter le passage, deux fois par semaine, de camions pour le ramassage des biodéchets. Ces derniers vont être envoyés vers des usines de méthanisation (pour le moment il n'y en a pas assez pour traiter les 100 tonnes de déchets quotidiens). Une étude réalisée récemment et qui sera publiée sur le site Prom'Ober à la fin de l'été, montre que le rendement de ces usines est inférieur à 5% avec une production de CO2 de plus de 800 grammes/kWh d'énergie produite. Privilégier le compostage collectif s'impose pour le bien de la planète, alors faites le bon choix !!!

*Thierry Mosser*